

CONVOCATORIA

Programa de acompañamiento a la primera
implementación de talleres o cursos de francés en
escuelas, liceos, colegios y universidades de Chile



A partir de marzo de 2026
Postulaciones hasta el 06/04/2025
vía @lefrancaisauchili

01

“FRANCÉS Á LA CARTE”

¿QUÉ ES?



Francés à la carte es un programa del Instituto Francés de Chile que busca acompañar y apoyar a las escuelas, liceos, colegios y universidades que deseen experimentar con la implementación de talleres o cursos de francés (40 horas al año mínimo) en 2026.

El Instituto se compromete a apoyar a los establecimientos seleccionados durante el primer año escolar de implementación de diversas maneras.

CAPACITACIÓN DE LOS PROFESORES

02

El Instituto se compromete a acompañar a los profesores que imparten las clases mediante :



Un curso de perfeccionamiento en francés (nivel B1 o B2) y en los fundamentos de la pedagogía.

o



La puesta a disposición de un profesor asociado al Instituto Francés de Chile para impartir las clases, si el establecimiento no dispone de un docente francófono (solo para ciertas regiones y gratuitamente solo el primer año de implementación).

o



Un apoyo a la contratación directa de un profesor por el establecimiento, mediante la difusión de la oferta de empleo a nuestra base de datos de docentes francófonos.

HERRAMIENTAS DIGITALES

03

1. Culturethèque (establecimientos ubicados fuera de la RM)

Un espacio digital para divertirse, aprender e informarse, creado por el Instituto Francés. Esta biblioteca virtual permite encontrar desde obras literarias clásicas hasta prensa en francés, música, documentales, audiolibros, literatura juvenil, apoyo pedagógico, cómics y mucho más.

2. IFCinéma

El IFC puede facilitar a los establecimientos el acceso a la plataforma *IFCinéma*, que ofrece una amplia gama de películas en línea de países francófonos subtituladas en español para un uso institucional en el contexto de un proyecto cultural o educativo.

3. IFProfs

IFProfs es una red social que reúne a una comunidad de 61.000 docentes de francés, formadores, coordinadores educativos y directores de escuelas en más de 130 países. Ofrece recursos educativos creados por profesores de los cinco continentes y cafés pedagógicos mensuales.

¡OTRAS VENTAJAS!

04



Puesta a disposición de un programa de estudio de francés validado por el MINEDUC (para las escuelas y los colegios).



Donación de recursos pedagógicos y entrega de campañas de comunicación para incentivar a aprender el francés.



Integración en una red de establecimientos miembros del programa "Francés à la carte", para intercambiar buenas prácticas y poner en marcha proyectos conjuntos.



Asociación privilegiada con el Instituto Francés de Chile para participar en nuestros programas de cooperación (concursos, festivales, etc.).



Posibilidad de seguir en el segundo año, con un acceso privilegiado a la red "Le Français au Chili".



Descuentos en las inscripciones a las certificaciones internacionales de francés DELF (-20%) y en los cursos del Instituto Francés de Chile (-25%) para todos los profesores, el personal y los alumnos de la escuela participante.

COMPROBIMOS DEL ESTABLECIMIENTO

05



Ofrecer un taller o un curso de francés en su establecimiento, durante al menos 40 horas al año, y difundir este programa a su red.



Financiar la inscripción del profesor asociado, si procede, a los exámenes DELF B1 o B2 en agosto de 2025.



Favorecer en la medida de lo posible la continuación de este curso/taller de francés después del año de apoyo.

Cierre convocatoria

06/04/2025

Postulaciones: forms.gle/aSD6K88RoimzcnA1A

La solicitud debe ser realizada por un directivo (Director/a, Jefe/a de UTP o Coordinador/a de Departamento) representante del establecimiento, quien puede estar asociado con un profesor.

En este caso, el docente debe tener al menos un DELF A2 o B1, o un certificado de nivel equivalente, al momento de realizar la solicitud.

ORGANIZA

